

Courriel d'opinion

M. Vincent Morisset

Bonjour

Nous habitons sur la rue St-Vallier entre Bellechasse et Rosemont.

Nous faisons partie d'un groupe de Montréalais très inquiets et choqués par le processus d'expropriation et de l'attribution problématique du site du potentiel poste de ventilation (PVM Bellechasse). Nous vous demandons de faire le nécessaire pour que vous, la STM, choisissiez un des autres sites envisagés qui aura moins d'impacts néfastes pour le quartier et ses habitants.

Nous demandons aussi, dans le futur, plus de transparence relativement aux données liées à la prise de décision (coûts, impacts sonores et circulation lors de la construction. Impacts de la qualité de l'air, de l'impact sur le milieu de vie de la ruelle du côté est de st-vallier). Le choix d'une petite portion du terrain du garage sur st-denis appartenant encore à la STM nous semble le plus responsable. Cette portion pourrait demeurer la propriété de la STM lors de la vente du reste du terrain à la Ville de Montréal. Le quartier Petite-Patrie est un de vos alliés dans le dossier du transport actif. Nous espérons que cette consultation ne soit pas un écran de fumée et une mascarade et que les témoignages constructifs des citoyens vous aident à changer de cap et ajuster votre plan pour une intégration harmonieuse.

Vincent Morisset